

# Das Leben an der Cross Academy

## Das Geheimnis der Schule.

Von Rin-Okumura

### Kapitel 21: Ein Erholsamer Tag

Ein weitere neuer Morgen bricht an, und Kain, Aido und Kai machten sich fertig bevor sie dann nach draußen gingen. "Mal sehen was uns Heute so erwarten wird", kam es dann von Aido. "Mhh, ja ich hoffe es wird nichts schlimmes passieren, denn das mit Kain möchte ich nie wieder durch machen es war einfach nur grauenhaft", warf dann Kai ein. "Hey ich bin doch wieder da, lasst uns doch in die Stadt gehen, und gucken was dort so abgeht", schlug dann Kain vor, die beiden nickten er nahm ihre Hand und so gingen, Aido Kain und Kai in die Stadt.

"Heute findet doch der Ball statt, der offizielle Schulball der jedes Jahr statt findet", prahlte Aido und freute sich richtig. "Mhh der Schulball, oje ich habe noch gar kein Kleid dafür, ich habe nicht mal das nötige Kleid um mir eins zu kaufen", dachte sich Kai und senkte den Kopf, Kain bemerkte dies sagte allerdings nicht, da er etwas plante, so gingen die drei weiter, und trafen wenig später auf Inori. "Hey Inori, du hier ist ja Klasse hätten wir gewusst das du auch hier gehst hätten wir zusammen gehen können", warf Aido dann an und küsste sie zur Begrüßung.

"Oh Hallo ihr drei, sorry ist wohl noch die Angewohnheit von mir, naja ich habe mir ein Kleid gekauft, Yuki-chan hat mir von den Ball erzählt und dafür habe ich mir ein neues Kleid gekauft", erzählte sie dann und lächelte. "Wow ich bin mir sicher das du in diesen Kleid umwerfend aussiehst", strahlte Aido weiter. "Ich beneide sie dafür, ach wenn ich doch auch ein Ballkleid hätte", dachte sich Kai weiter, und Kain ging der weil unbemerkt in einen Laden für Kleider wo er unbemerkt eins kaufte, und bezahlte ging danach wieder zu den anderen. "Mhh hey Kain wo warst und was ist da drinnen?", fragte Aido dann nach.

"Das geht dich nichts an, aber ok, ich habe mir ein paar neue Hemden gekauft, zu frieden", fing Kain leicht genervt an. "Hey Kai und hast du ein passendes Kleid?", fragte Aido sie. "Ich nun ich....", stammelte sie, als sie von Inori unterbrochen wurde. "Aido so was fragt man nicht, das wirst doch heute Abend sehen also sein mal nicht so neugierig. "Schon gut lasst uns zurück gehen, wir müssen uns doch fertig machen", schlug Aido vor, dann gingen alle auf ihr Zimmer zurück, auch Kai war in ihren Zimmer

um sich fertig zu machen, sie öffnete ihren Schrank, und blickt betrübt rein. "Ich habe nichts zum anziehen", seufzte sie, und war richtig traurig als, es an ihrer Zimmertür klopfte, sie ging hin und öffnete sie, doch anstatt jemanden an zu treffen stand vor ihrer Tür nur eine Tüte, sie nahm die Tüte, und blickte drinnen hinein, und in der tüte befand sich ein Kleid ein wunderschönes Ballkleid.

"Oh das ist so schön, mhh hier ist ja noch ein Zettel", sprach sie und nahm den Zettel da drauf stand: "Für meine Geliebte lächle wieder, das Traurige passt nicht zu dir ich hoffe ich kann dir mit den Kleid eine Freude machen", stand auf der Karte und schnell war klar das, es von Kain war, es war Silberfarbenes langes Kleid. "Ich bin hin und weg", freute sich Kai und zog das Kleid auch sofort an, dann steckte sich noch die Haare hoch, und war nach 30 Minuten fertig. "So fertig, strahlte sie als es wieder klopfte, erneut öffnete sie die Tür und dieses mal waren es Inori, Aido und Kain die sie abholten. "Wow Kai du siehst Klasse aus", warf Inori ein, sie trug ein Rotes Ballkleid wo man unten noch etwas weiß man konnte auf den roten war noch eine silberfarbene Verzierung zu sehen. "Danke du siehst aber auch Klasse aus. "Ja, mhh kommt jetzt lasst uns gehen", schlug Aido vor, hielt Inori den Arm und sie hackte sich ein, und die beiden gingen schon mal vor. "Danke Kain vor das wunderschöne Kleid", sagte sie und fiel Kain in die Arme und küsste ihn. "Nichts zu danken Kai, ich liebe dich und möchte das du glücklich bist", fing er an und streichelt ihr Gesicht, auch er hielt er dann den Arm hin und sie hackte sich dann ein, und so liefen sie mit Inori und Aido zum großen Ballsaal.